



Refuerza Protección Civil acciones de evacuación en municipios afectados por sismo



Derivado de la instalación del Comité Estatal de Evaluación de Daños, encabezada por el gobernador Manuel Velasco Coello, el Sistema Estatal de Protección Civil implementó un operativo para reforzar las acciones de evacuación en los municipios afectados, luego del sismo ocurrido el lunes pasado.

En coordinación con diferentes dependencias municipales, estatales y federales, personal de Protección Civil lleva a cabo dichas acciones, identificando y delimitando las viviendas que se encuentran en riesgo, en los 30 municipios de la entidad declarados en estado de emergencia.

La dependencia estatal dio a conocer que las viviendas que se encuentran en alto riesgo han sido identificadas y delimitadas luego de una exhaustiva evaluación, con la finalidad de salvaguardar la integridad física de la población, tal como lo enfatizó José María Tapia Franco, director del Fondo de Desastres Naturales (FONDEN).



BOLETÍN 020

Tuxtla, Gutiérrez, Chiapas a 10 de julio de 2014

Cabe resaltar que el propósito de las autoridades estatales y federales es que la población no siga habitando en esos inmuebles que representan un gran riesgo, principalmente por las réplicas que se presentan en el estado, en donde según el Servicio Sismológico Nacional a la fecha se han presentado 140 réplicas, de 3.1 a 4.7 de magnitud.

Hasta el momento, el operativo ha sido positivo, ya que gran

parte de la población tomó la decisión de refugiarse en los albergues temporales o a casa de familiares.

Cabe mencionar que de manera preliminar se tienen contabilizadas 9 mil viviendas con diversas afectaciones, de las cuales 4 mil 192 con daños parciales, 3 mil 253 con daños menores y mil 555 con pérdida total.

Hasta el momento se cuentan activos 10 refugios temporales los cuales se encuentran con población total de 805 personas, los cuales están siendo apoyados a través de la ayuda humanitaria de la Secretaría de Gobernación a través del FONDEN.





BOLETÍN 020

Tuxtla, Gutiérrez, Chiapas a 10 de julio de 2014



Así también, en coordinación con la Secretaría de Defensa Nacional y la Secretaría de Marina se ha llevado a cabo la demolición de las casas que sufrieron pérdida total, a fin de evitar que sus habitantes sufran algún peligro.

Se instalaron módulos de atención a la población en los 30

municipios declarados en estado de emergencia, con el objetivo de que todos los afectados reciban el apoyo correspondiente por parte del gobierno federal y estatal.

